



井尻小学校だより

むらさき匂う



第3号

令和5年6月21日発行

文責：校長 門脇 岳彦

学校や井尻っ子の様子を毎日ホームページに掲載しています。上のQRコードから閲覧ください。

昨年より二週間ほど早く梅雨入りしました。雨が続いたり、暑くなったりと体調を崩しやすい天候が続きます。青空運動会前も体調を崩す児童が複数名いて心配しましたが、当日は全員参加でとてもいい運動会が出来ました。これからは、熱中症が心配な季節に入っていきますが、基本的な生活習慣を大切に元気に過ごしたいと思います。

一人一人が輝いた青空運動会

6月3日(土)、前日までの雨の影響が心配されましたが、当日は絶好の運動会日和となりました。また、心配

された校庭の状況も、当日の朝の整備で問題なく使用できました。

この運動会に向けて、子どもたちは5・6年生を中心に全員で役割を分担し準備をしてきました。競技の練習、応援練習、南中ソーランの練習、応援グッズやデコレーションの作成などなど、一人一人が自分の役割を果たして当日を迎えました。

当日は準備や練習の成果を発揮し、一人一人の輝く姿を保護者の方や地域の方に観ていただけました。少ない人数ですが、手作り感のあるほのぼのとした明るく楽しい運動会が出来たと思います。

また、今年度は多くの来賓の皆様、地域の方にも応援に来ていただき、とても賑やかな運動会になりました。たくさんのご声援をありがとうございました。

大成功した運動会は保護者の皆さんの協力あつてのものでした。事前の環境整備、当日のテント立てや万国旗の準備、決勝係や用具係などの運営、最後の片付けと保護者の皆さん全員にお世話になりました。本当にありがとうございました。

子どもたちは、この青空運動会で学んだことを次の行事や学校生活に活かしてくれるものと思います。



プール掃除で赤屋小と交流

6月8日（木）の午後、小雨の降る中、プール掃除を行いました。今年度は、赤屋小も本校のプールを利用するため、プール

掃除も一緒に行うこととなりました。

全校で一緒にプール掃除の予定でしたが、雨のため1・2年生は校内で交流活動をしました。とても楽しい交流ができたようです。

3年生以上は、水着を着ていたため雨の中で一緒に作業を進めました。たわしで壁の汚れを落としたり、デッキブラシで底の汚れを落としたりとどの児童も一生懸命取り組みました。途中、プールの水をバケツリレーでかき出す作業も行いました。いよいよ水が少なくなってプール中央に汚れを集める時は、赤屋小と井尻小が向かい合って掛け声をかけながら作業する姿が見られました。プール掃除を通して赤屋小との交流が出来たように思います。

この日も、保護者の皆さんにお手伝いをしていただきました。雨の中、大変な作業をやっていただき、夕方には水を溜められるまできれいになりました。本当にありがとうございました。



学力向上訪問指導

6月14日（水）午後から、学力向上に係る訪問指導がありました。3名の

指導主事の方に全学級を参観していただきました。1年生と2年生は学年別の国語、3・4年生は外国語活動、5・6年生は社会科、ここに各学級は自立活動を公開しました。どの学級のどの児童も楽しそうに学習に取り組んでいる様子をほめていただき、とてもうれしく思いました。



田植え・マラソン会

5月23日（火）午後から、今年も稲作の会の皆さんにお世話になって、井尻っ子田んぼの田植えを行いました。最初に植え方を教えてもらって、それぞれ一列になってスタートしま

した。ぬかるむ足元を気にしながら、一生懸命植えていく姿がありました。高学年は経験値の違いで、さすがに上手に植えていました。どの児童も田植えを楽しそうにやっている姿がよかったです。この様子は、後日どじょっこテレビでも放映されました。

稲作の会の皆さんには、何から何まで準備を進めてもらいました。おかげさまで、今年も効率よく田植えの体験をすることが出来ました。感謝いたします。田植えの後は、イノシシ除けの柵の設置もしていただきました。今後は、子どもたちと一緒にイネの成長を観察していきたいと思ひます。



翌日、24日（水）は、今年度最初のマラソン会でした。どの子も、精一杯自分の記録に挑戦しました。当日は、保護者の皆さんとこども園の園児さん達に応援いただき、より一層頑張ることが出来たようです。今後は、2学期のマラソン会に向けて、中休みマラソンに励んでほしいと思ひます。